



Pulido se desempeñaba como director de "El Diario".

Funerales se realizarán hoy

Falleció periodista Roberto Pulido

El destacado periodista Roberto Pulido falleció a las 13 horas de ayer en la clínica Alemana víctima de un cáncer linfático.

El Diario —medio de comunicación en que se desempeñaba como su director al momento de su deceso— informó que sus restos fueron trasladados hasta la iglesia Santa María de Las Condes (avenida Las Condes 9.700). En el lugar se oficiará a las 15 horas de hoy una misa, desde donde el cortejo fúnebre partirá rumbo al cementerio Parque del Recuerdo para sus funerales.

Pulido dejó de existir a los 49 años, luego de permanecer internado durante una semana para ser sometido a un tratamiento por su enfermedad "contra la que luchaba desde hace un año con tesón y admirable valentía", informó la dirección de *El Diario*.

Estaba casado con Magdalena Subercaseux y tenía cinco hijos.

De profesión abogado, Pulido destacó en el periodismo nacional como director durante diez años de la revista *Qué Pasa* y como director del Departamento de Prensa de *La Red*. En *El Diario* se desempeñaba desde hace un año y medio.

Tuvo además una trayectoria destacada en el área gremial como presidente de la Asociación Nacional de la Prensa (ANP) y vicepresidente de la Sociedad Interamericana de la Prensa (SIP).

La semana pasada, la Asociación de Bancos e Instituciones Financieras le otorgó el Premio Anual de Periodismo, en honor a su destacada trayectoria. Roberto Pulido recibió esta noticia mientras permanecía hospitalizado.

La Época 11.11.96 p. 21

AAD 5790

Falleció periodista Roberto Pulido [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Falleció periodista Roberto Pulido [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile